

ATENCION DEVOTOS Y PROMESEROS DEL MAESTRO “PANCHO” SIERRA

Desde el viernes 4 de diciembre del 2015 los devotos del “Gaucho Santo” cuentan con una gruta y aljibe de agua fluida en la ciudad de A. Korn, partido de San Vicente.

La imagen del “Gaucho Santo o el Médico del Agua Fría” como se lo conoció en vida es similar a la que se encuentra en el cementerio de SALTO, donde descansan sus restos.

A Y U D A S E S P I R I T U A L E S

El hermano Salvador invita a los devotos a llegar hasta la gruta en Ruta 210 Km 43 de A. Korn.



ELEGÍ DONDE IR Y NOSOTROS TE LLEVAMOS
12 asientos, aire acondicionado
Somos de A. Korn
Comunícate al 1132595287—1166904086



LO QUE NO DICE LA RADIO NI LA TELEVISION.....
LO DICE **Noticias de la Región!!!!!!**



Noticias De la Región

APRESCO
Asociación de Prensa de San Vicente y Pte. Perón

Año 17 N° 797

17 de Diciembre 2025



COPAS, CELEBRACIONES Y COMPROMISO



ULTIMAN DETALLES PARA LA FINALIZACIÓN DE LA OBRA DEL NUEVO Y MODERNO CENTRO DE OPERACIONES Y MONITOREO MUNICIPAL



VILLA COLL CAMPEÓN

A. KORN
**ATRAPAN
PELIGROSO
SUJETO**

Escúchanos en tu celular, bájate la aplicación *<https://fmregion.com.ar>* 104.1 única emisora de habla hispana de la región Nº 797



ASÍ SE ESCRIBE LA HISTORIA SAN VICENTE

LA VUELTA DE LA DEMOCRACIA

Hace 42 años, más precisamente el 10 de Diciembre de 1983 sucedía algo anhelado por todos los argentinos, la **DEMOCRACIA** volvía al país.

La ola Alfonsín arrasó en casi todo el país, provincias y municipios lucían las banderas blancas y rojas de la UCR al igual que las **BOINAS BLANCAS** pululaban de Sur a Norte y de Este a Oeste de la Argentina.

En cambio en el partido de San Vicente, Pcia. de Buenos Aires con Guernica incluida como localidad sucedió lo contrario, un **VERDADERO PERONISTA** llegaba a la intendencia, Carlos Alberto Méreles ganaba la elección municipal.

Pese a un gobierno nacional y provincial radical, Alfonsín Presidente y Armendáriz Gobernador, Méreles ganó la elección 1983 - 1987, reelecto en la elección 1987 - 1991.

Lamentablemente algunos de sus aliados, ambiciosos del poder, agazapados como puma que se esconde entre la maleza y la oscuridad para dar el golpe letal para sobrevivir, a este sus pares, **ESOS QUE SE JACTABAN DE PERONISTAS**, entre ellos algunos que solían recorrer en sulki las calles y /o vestían



Registro de DNDA Nº 5336293
Ejemplar Nº 797 17 de Diciembre 2025
Director Propietario : Alberto Salvador Ciurca
Subdirector: Gisela Romina Ciurca
Jefe de Redacción: Jorge Alberto Ciurca
Publicidad: Edith Alejandra y Milagros Ciurca
Diagramación: David Ezequiel Ciurca
Domicilio legal, Redacción e impresión: Av. Hipólito Yrigoyen Nº 29046
A. Korn, Pcia. de Bs. As.

Colaboradores

Romina Zavala , Brito, Dr. Cesa, Dr. Ghigliaza, Mondaca, "Coco"
Vallejos , Marcelo Marfil , Karen Piñeras y Ud., súmese.
Fotografía "Tony" Galarza y Oscar Castañera
Tel: 02225-424827 / 1132595287—Correo noticiasdelaregion@gmail.com

Staff

Inyección San Vicente

Electricidad del automotor
Arranques
Alternadores
Limpieza automotriz

Biocca 96 - San Vicente - Cel.: 011-155-956-3058 -

Nº 797 Escúchanos en tu celular, bájate la aplicación *<https://suena.live/fmlregion>* 104.1 única emisora de habla hispana de la región

ULTIMAN DETALLES PARA LA FINALIZACIÓN DE LA OBRA DEL NUEVO Y MODERNO CENTRO DE OPERACIONES Y MONITOREO MUNICIPAL

El nuevo COM contará con una sala de reuniones, un Salón de Uso Múltiple (SUM), espacio destinado al archivo, una recepción, una kitchenette, el centro de monitoreo propiamente dicho y albergará a 25 puestos de trabajos por guardia. Las actuales



inspecciones de la obra están a cargo de la Secretaría de Obras Públicas.

La obra del moderno COM está próxima a finalizar. Solo restan algunos detalles en su infraestructura, logística y recursos humanos para que las autoridades dejen oficialmente inaugurado y en funcionamiento al centro operativo de seguridad, un nuevo edificio que reemplazará el servicio actual que tiene su espacio muy reducido en el ingreso principal de la municipalidad.

El nuevo y amplio espacio, que dependerá de la Secretaría de Seguridad Municipal y está ubicado sobre las cocheras municipales, mejorará notablemente la vigilancia en la vía pública y la vinculación de los vecinos con la Fuerza de Seguridad, con el propósito de prevenir delitos y llevar más tranquilidad a la comunidad.

Este nuevo edificio, que será inaugurado en el año 2026, forma parte del programa integral que lleva adelante la gestión municipal de la **intendente Blanca Cantero** y apunta a mejorar las actuales condiciones de seguridad en la ciudad de Guernica y sus barrios.

EL MUNICIPIO INFORMA

NUEVAS LUces LED EN NUESTRAS PLAZAS

- ✓ Recambio de equipos y mantenimiento
- ✓ Potencia lumínica
- ✓ Ahorro energético
- ✓ Espacios iluminados de forma eficiente y sustentable

Seguimos transformando y mejorando nuestros lugares comunes

MUNICIPIO DE PRESIDENTE PERÓN

GRAN AVANCE DE LA OBRA DE 32 VIVIENDAS PARA PERSONAS ADULTAS MAYORES EN EL BARRIO DE LA YAYA

Sigue a paso firme la obra de 32 viviendas y centro de día que serán destinadas a personas mayores adultas que viven solas de manera independiente, no tengan casa propia y sean afiliadas a la obra social PAMI.

"Estamos muy contentos porque gracias al Gobierno provincial vamos a poder terminar esta importante obra que fue paralizada y abandonada hace ya dos años por el Gobierno nacional", destacó la **intendente Blanca Cantero**, quien gestionó ante el Ministerio de Hábitat y Desarrollo Urbano la financiación y finalización de este importante complejo para la Tercera Edad, que es inspeccionada por la Secretaría de Obras Públicas Municipal.

El proyecto, denominado Casa Propia - Casa Activa "Padre Eduardo Tatarski", es un complejo de 32 viviendas, en donde los y las mayores podrán realizar distintas actividades educativas, deportivas y de recreación. Contempla, a su vez, un centro de día para la atención primaria de la salud y terapéutica; además de contar con espacios recreativos (pileta climatizada, parrillas, parquización, áreas de lectura, ajedrez, huertas), ofreciendo una contención integral a las personas que viven en ese espacio ubicado en la calle 131 entre 120 y Presidente Dr. Raúl Alfonsín, del barrio La Yaya.